



CINEMA DEPORTIVO

Empezamos a explicarnos las cosas. Mejor dicho, nos las empezamos a explicar.

Tenian, en efecto, sus razones los de Hurtado de Améaga para negarse a llevar a sus casas a los chicos del Racing.

Porque no iban a presentarse en Bilbao diciendo simplemente que habían perdido porque el contrario había jugado más que ellos.

En principio, pensaron que quizás los motivos determinantes de su derrota pudieran encontrarlos donde encontró Felipe II los que pudieron vencer a su invencible.

Había, pues, que buscar por otro lado. Y como el camino a Bilbao es largo y en el equipo hay técnicos competentes.

Y Steimborn fué condenado sumariamente. Se le declaró indeseable.

En el sumario, aparecerán cargos terribles contra el guipuzcoano, el primero y más grave, el de ser guipuzcoano.

Como todavía no nos es conocido el secreto del sumario, queremos dar

una prueba de nuestra acostumbrada discreción aplazando los comentarios que nos sugiere la sentencia.

No podemos, sin embargo disimular esta extrañeza ante los "hechos consumados".

Ahora bien: quisieramos saber qué habrá dicho en Bilbao si Steimborn el domingo pasado, deja sanción un penalty a favor del Athletic con la misma tranquila y blanda flemma que lo hizo con el que puso el marcador a cuatro.

Ha muerto aquel buen deportista sin tacha que se llamó Arri. Don Emilio, si hubiera sido testigo de todas estas cosas, se hubiese indignado.

Arri es algo tan representativo del Racing; está su nombre tan íntimamente unido a la historia del club campeón de Cantabria.

Bien merece, por tanto, que la afición en esta hora de su definitiva desaparición, encienda un recuerdo eterno a su memoria de deportista ejemplar que supo sentir con la pasión que nadie tuvo el recinguisimo y ofrecerle cuanto era y cuanto tenía: su hacienda, su paz y su razón...

reinosana. Empató Sindo, de un buen tiro de cerca, cruzado. En el segundo tiempo, Berros marca el segundo para su equipo de un tiro suave y con intención "rastrera" que Félix lo dejó pasar por debajo de su cuerpo de "atleta".

El arbitraje corrió a cargo del señor Alonso Castillo, auxiliar de Cantabria y perteneciente al Sub-comité de Santaña - Laredo.

Del momento

Todo por el frente único

(Viene de primera página)

"La Voz de Cantabria", con su "hermenéutica judicial" (por favor, que nos traigan el diccionario), quiere que se practique lo que ella invoca, o sea castigo para el terrible "Lenin español".

Y el "pichi" de la calle del Arçillerero recurre, angustiado también, a la autoridad y la sociedad, para oponerse a este frente único proletario.

He ahí, obrero montañés, el motivo de recordarte la afinidad que debes tener en este momento histórico en que se os quiere separar por medio de cizaña y cisma.

Todo el proletariado debe darse cuenta de estas cosas que denunciamos, para que la burguesía tropiece con el gran obstáculo, que sois vosotros, fuertemente unidos.

EL SUSTITUTO

La exposición de Alberto Hernández

Fuimos al Ateneo de Santander, recelosos. Se nos había hablado de arte renovador, de arte moderno, y llevamos la prelación que siempre hemos sentido ante las nuevas rutas artísticas que habían dado en nuestra alma una impresión de tesaliento.

Fuimos a ver los cuadros que expone Alberto Hernández con esa prevención precursora de la decepción; pero a la vista de los trabajos humildes de reaccionar y reconocimos no sólo la novedad marcada en el arte, sino la humanidad de los cuadros; una humanidad más humanidad que a otra, porque ésta es la humanidad que sufre, la humanidad que se rebela.

Fuimos los cuadros de Hernández un realismo brutal, que conmueve y sacude el alma dormida en las emociones pictóricas de luz y color, para hacerla pensar, para hacerla sentir, no las ansias impresionistas de la estética, sino el doble fondo que llevan las pinturas de Hernández, que parecen hechas con la ingenuidad del niño, con la impunidad del niño, que no sabe mentir.

otros bien, aunque le aconsejamos se fije en los "free-kick", falta en la que con facilidad incurre el "Keeper" laredano.

El próximo domingo y en estos mismos campos, contendrán los laredanos y santofesés. El encuentro Paloma-Charles es esperado con gran interés por los partidarios de ambos equipos.

Pachi

De un sorteo

La Junta directiva del Asilo-Hospital de esta ciudad, pone en conocimiento del público que este año el sorteo del cerdo será el día 7 del presente mes de enero, en vez del 6, que es la fecha que indican las papeletas, por ser día de fiesta éste y llevar, con relación a otros años, diferencia de venta en menos.

Ateneo Obrero

Se convoca a junta general ordinaria para hoy, viernes, día 5 de los corrientes, a las ocho de la noche, en la que se tratará del orden del día reglamentario.

Fallecimiento de un futbolista

PORTUGALETE. — Esta mañana ha fallecido en Portugalé el joven jugador de fútbol Roberto Martín, que defendió los colores deportivos del Club Baracido y pasó después a formar parte del equipo Betis, de Sevilla.

Esta mañana, en la Fábrica de Tabacos, ha habido completa normalidad. En la hora indicada para entrar los obreros y operarios, se personaron en sus respectivos puestos todos los obreros de la misma, continuando las labores durante todo el día, sin que se haya producido incidente alguno.

DE LA PROVINCIA

Torrelavega

El Club Deportivo, a Vigo

Hoy, viernes, saldrá para Vigo, en donde jugará el próximo domingo con el Unión de aquella ciudad, el pundonoso equipo local Club Deportivo Torrelavega.

Desearnos a los valientes muchachos que integran dicho once que el triunfo les sonría.

Sindicato Minero Montañés

Sección de Torrelavega. — Esta Sección celebrará junta general ordinaria, en su domicilio social, el día 7, a las nueve y media de la mañana, recomendando puntual asistencia.

Companys conferencia telefónica con Azaña

BARCELONA. — Se sabe que el presidente de la Generalidad, señor Companys, ha mantenido una conferencia telefónica con el ex presidente del Consejo de ministros, don Manuel Azaña, invitándole a que tome parte en el acto político que, como comienzo de la propaganda electoral para las elecciones municipales de Cataluña, tendrá lugar el domingo próximo.

Se convoca a junta general ordinaria para hoy, viernes, día 5 de los corrientes, a las ocho de la noche, en la que se tratará del orden del día reglamentario.

Se rompe la cañería del agua y resultan inundadas las partes bajas de una casa

MADRID. — Esta mañana, en el número 54 de la calle de Torrijos, y a consecuencia de la rotura de la cañería de conducción de aguas, se inundó la parte baja del inmueble, en la cual tienen sus viviendas varias familias.

Conviene a esta presidencia reconocer por injustas las apreciaciones hechas por el señor alcalde en la sesión municipal celebrada el 29 del pasado, al enjuiciar la constitución de esta Oficina Local de Colocación Obrera y discutir la partida correspondiente a la misma, juicio que llevaron al ánimo de otros señores concejales a hacer una oposición a la aprobación de la citada partida.

Oficina Local de Colocación Obrera

Esta Comisión, con una visión clara de su deber, ha llevado todos los trámites que determina la ley, y en algunos casos con excesiva crupulosidad, que han sido aprobados con muestras de satisfacción por el jefe superior del ministerio de Trabajo, se reserva para en su día hacer constar ante la Comisión municipal que ha nombrado el excelentísimo Ayuntamiento, detalles que completarán la rectitud de los procedimientos seguidos (a parte de que opina que sólo tiene atribuciones para fiscalizar su obra el ministerio correspondiente o, en su defecto, el Delegado de Trabajo, siendo misión única del excelentísimo Ayuntamiento controlar la inversión de sus fondos a la terminación de los ejercicios o en todo momento que crea oportuno).

Fallecimiento de un futbolista

BILBAO. — Esta mañana ha fallecido en Portugalé el joven jugador de fútbol Roberto Martín, que defendió los colores deportivos del Club Baracido y pasó después a formar parte del equipo Betis, de Sevilla.

Roberto Martín, en uno de los encuentros jugados en Madrid sufrió un golpe, a consecuencia del cual se ha ido agravando, hasta que ha fallecido en la mañana de hoy.

La muerte del popular equipier ha causado gran sentimiento entre el vecindario de Portugalé. La conducción del cadáver se verificará mañana, viernes, a las dos de la tarde.

En la fábrica de Tabacos hubo esta mañana normalidad

MADRID. — Esta mañana, en la Fábrica de Tabacos, ha habido completa normalidad. En la hora indicada para entrar los obreros y operarios, se personaron en sus respectivos puestos todos los obreros de la misma, continuando las labores durante todo el día, sin que se haya producido incidente alguno.

Gran Kursaal «La Tierruca» SEGISMUNDO MORET, 7. — Teléfono, 35-32. — SANTANDER Hoy dos grandes éxitos Isabelita Fernández Bailarina Ildara Povi Estrella trívola Grandioso éxito de la incomparable bailarina Mercedes Levi

Colegio Nacional de Arbitros de Fútbol

Por la presente se convoca a todos los árbitros colegiados, a junta general extraordinaria, que se celebrará en nuestro domicilio social el próximo lunes, día 8 de los corrientes, a las ocho de la noche.

Se les ruega la más puntual asistencia.

Frente a este conjunto el Laredo presentó un cuadro de juego tosco, pero entusiasta. Su línea de atacantes, en cuyo centro se encuentra un jugador torpón, no desarrolló el juego que a buen seguro esperaban sus partidarios. En su ala izquierda no se vió la habilidad del popular "chirri" y su ala derecha se distinguió por la "prudencia" excesiva de su extremo.

El encuentro se desarrolló, debido a la nobleza de los campurriaros, como entre familia. El primer tanto lo marcaron los del "Charles" a causa de una mala jugada de la defensa

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Santander Balance en 31 de diciembre de 1933

Table with columns: ACTIVO (Caja y Bancos, Bancos y Cajas correspondenciales, Cartera de valores, Préstamos y créditos, Mobiliario, Inmuebles, Gastos de instalación, etc.) and PASIVO (Caja de Ahorros, Libretas ordinarias, Libretas especiales, Fondo de reserva, etc.).

Concert :: MAIPÚ :: Café. Enorme éxito de los Walkyrias Gran éxito de ESPERANZA IRIS CANZONETISTA. Todos los días secciones a las 7,30

Gran Kursaal «La Tierruca» SEGISMUNDO MORET, 7. — Teléfono, 35-32. — SANTANDER Hoy dos grandes éxitos Isabelita Fernández Bailarina Ildara Povi Estrella trívola Grandioso éxito de la incomparable bailarina Mercedes Levi. Todos los días variedades 10, 11 y 12 noche - SUPERTANGO: once y media noche Domingos y días festivos sección a las 7 de la tarde



